

DE BUENA FUENTE



Periódico Municipal  Logroño N.º 1632 / Viernes 9 de FEBRERO de 2024

Constituida la Mesa de la Soledad para hacer frente a este problema en las personas mayores

Técnicos de Servicios Sociales y diferentes entidades de la ciudad abordan este problema social de primera magnitud

El alcalde de Logroño, Conrado Escobar, presidió la primera reunión de la Mesa de la Soledad del municipio de Logroño, constituida con el objetivo de generar una red social que trabaje de forma conjunta para detectar situaciones de soledad, hacerlas visibles y reducir este problema, ofreciendo recursos y oportunidades a estas personas para establecer vínculos y gestionar sus relaciones.



■ Técnicos del ámbito de los Servicios Sociales y de Salud del Consistorio, así como representantes de las entidades que trabajan con las personas mayores en nuestra ciudad.

La Mesa de la Soledad nace con una vocación de servicio, la de ayudar a las personas que puedan estar o sentirse solas. Uno de los compromisos asumidos en dicho encuentro fue la creación de un protocolo de detección de los casos de soledad no deseada en la ciudad para posteriormente activar las actuaciones necesarias.

Asimismo, se está trabajando en un acuerdo con el Colegio de Farmacéuticos para que varios de los establecimientos de sus colegiados colaboren con el Ayuntamiento en esa labor de prevención. También, des-

de el ámbito municipal, el Ayuntamiento prevé crear una oficina de atención al mayor para ofrecerles un espacio emocionalmente saludable y cómodo al que puedan recurrir.

El alcalde de Logroño, Conrado Escobar, avanzó que “tenemos previsto desarrollar distintas acciones de sensibilización e intervención con nuestros mayores, además de trabajar en prevención y remedio de su soledad”. En ese sentido, otro de los proyectos, “tal y como prometimos, está enmarcado en un acuerdo con la hostelería logroñesa que favorecerá que

los mayores que lo deseen puedan comer acompañados en distintos bares o restaurantes de Logroño, mediante la utilización de unos bonos específicos para este colectivo”.

Contamos con nuestros mayores

En el Ayuntamiento de Logroño nos hemos propuesto en esta legislatura hacer frente a la soledad no deseada de las personas mayores. Nuestro objetivo es tejer una red social capaz de prevenir estas situaciones y crear un catálogo de recursos a disposición de nuestros mayores que faciliten su vida y les convoquen a participar en la de la ciudad.

Aunque los nuevos tiempos nos conducen a las administraciones a derivar cada vez más gestiones por la vía tecnológica, bien está hacer una pausa y pensar en espacios para la atención personalizada de nuestros mayores, emocionalmente saludables y cómodos para atenderles y de ahí nuestra propuesta al respecto.

En el Logroño por el que trabajamos, nadie debe que-

dar atrás y mucho menos nuestros mayores, a quienes tratamos de mejorar sus vidas y de implicar en actividades que favorezcan una agenda activa en la medida de las posibilidades de cada cual, desarrollando sus capacidades y habilidades.

Y eso conlleva protocolos de prevención, en los que ya estamos trabajando con profesionales sociosanitarios y del sector hostelero, pero también imaginación y programación de actividades. En ello estamos.

Conrado Escobar Las Heras / Alcalde de Logroño



‘Espacio Dársenas’, ‘Loading’ y ‘Urbis’, los tres proyectos que se disputarán el concurso para la antigua estación

El jurado del concurso de ideas para la antigua estación de autobuses seleccionó las tres propuestas que pasarán a la segunda y definitiva fase del concurso.

El concurso público de ideas lanzado por el Ayuntamiento de Logroño ha contado con una notable participación: 19 propuestas, de entre las que el jurado ha seleccionado tres para pasar a la segunda fase del concurso.

Se trata de las propuestas presentadas bajo los lemas ‘Espacio Dársenas’, ‘Loading’ y ‘Urbis’. También se ha concedido una mención especial a la idea presentada con el lema ‘Estación Cultural 360’.

Los autores de las tres propuestas seleccionadas contarán con 45 días naturales, una vez hecho público el fallo, para desarrollar las ideas en mayor profundidad y detalle técnico. El jurado volverá a valorarlas, con un plazo máximo de un mes a partir de la fecha de finalización del plazo para presentar las ideas detalladas, y elegirá la propuesta ganadora del concurso, que obtendrá un premio de 15.125 euros.

El jurado, presidido por el alcalde y que incluye a técnicos municipales y representantes de colectivos implicados, cuenta con la presencia de prestigiosos arquitectos como Fuensanta Nieto y Sigfrido Herráez.



■ Los miembros del jurado, antes de comenzar la valoración de los proyectos.

ZONAS VERDES

El nuevo espacio público junto al Edificio Patricia llevará el nombre de Parque Princesa Leonor

El espacio situado al sur de la avenida Miguel Delibes, en la confluencia con Vara de Rey, se denominará Parque Princesa Leonor, según acuerdo de Pleno del pasado 1 de febrero.

El futuro nuevo parque, que se extiende en una amplia zona junto al Edificio Patricia y conecta con el parque urbano Rey Felipe VI, permitirá todo tipo de actividades de ocio, recreo y esparcimiento, así como el ajardinamiento de amplios espacios.

Este parque, que será un lugar de encuentro para la ciudadanía logroñesa, reflejará el respeto y la admiración de los logroñeses por la Princesa de Asturias y servirá como un símbolo de unidad y cohesión.

En la zona, que incluye un espacio verde de 2260 m², se están llevando a cabo las siguientes actuaciones:

- Creación de una amplia zona estancial a modo de plaza central.
- Dotación de mobiliario urbano, arbolado y alumbrado público.
- Dentro del alumbrado público, destaca una pérgola con lámparas suspendidas.
- Ajardinamiento de amplios espacios y zonas verdes conectadas al parque Felipe VI.



■ Obras de adecuación del futuro Parque Princesa Leonor en Logroño.

ZONA CENTRO

En marcha las obras de soterramiento de los contenedores de Avenida de Portugal

El Ayuntamiento de Logroño ha comenzado las obras de soterramiento de los contenedores de Avenida de Portugal, con el objetivo de mejorar la accesibilidad y el tránsito de esta calle, además de reducir molestias a los vecinos.

Entre febrero y mayo, el Ejecutivo local va a soterrar también los contenedores de Bretón de Los Herreros, contando ambas actuaciones con un importe global de 484.000 euros y un coste de mantenimiento anual de 8.712 euros, financiados con fondos europeos.

La estimación inicial es que estas obras de soterramiento se prolonguen durante un mes y, en principio, no está previsto cortar la calle al tráfico.

Paralelamente, se iniciarán catas de prospección del terreno en Bretón de Los Herreros en la zona actual del tren de contenedores, donde se pretende ubicar otra línea de contenedores soterrados a finales de marzo, en lugar de hacerlo en la calle María Zambrano, donde se había programado en la anterior legislatura, cambio realizado siguiendo los criterios técnicos.



■ Obras en Avenida de Portugal para el soterramiento de los contenedores.

El Ayuntamiento instará al Gobierno de España a mejorar la conexión ferroviaria de Logroño con Madrid

Logroño instará al Gobierno de España a que mejore sensiblemente la conexión ferroviaria con Madrid, tanto a través del incremento de frecuencias, dotándole de dos trenes más, como a través de la puesta en marcha de un servicio de Talgo AVRIL.

El acuerdo partió de una moción presentada por el grupo municipal del PP en la que se solicitaba instar al Gobierno de España "a realizar las actuaciones necesarias para dotar la conexión ferroviaria Logroño-Madrid de dos trenes más, añadiendo cuatro frecuencias diarias".

En este sentido, recordaba la moción que "actualmente, la única conexión direc-

ta que existe con la capital es un tren que realiza de forma diaria un solo viaje de ida (saliendo de Logroño a las 7:30 y llegando a Madrid a las 11:00 h) y vuelta (saliendo de Madrid a las 18:05 y llegando a Logroño rozando las 21:30 h)."

Además del incremento de las frecuencias, la moción también planteaba instar al Ministerio de Transporte "para la puesta en marcha de un servicio de Talgo AVRIL para Logroño".

El grupo proponente planteaba la propuesta como una forma de paliar la "deuda histórica del Gobierno central con La Rioja en cuanto a sus infraestructuras de transporte". Finalmente, la moción fue aprobada



con los votos a favor de PP, Vox y PR+, la abstención del PSOE y el voto en contra de Podemos-IU.

Logroño contará con una zona para autocaravanas que ofrecerá servicio completo a los usuarios

El Gobierno local acometerá el desarrollo de una zona para autocaravanas en la ciudad que ofrezca a los usuarios un servicio completo y de calidad. Se están estudiando varias ubicaciones: el entorno de Las Norias o los aparcamientos de la calle Piscinas o de La Fombera.

En todos los casos, se trata de parcelas bien comunicadas, con fácil acceso a Logroño y en un entorno agradable para que la estancia del viajero sea la mejor posible. Desde el Ejecutivo local se detalló que la nueva zona contará con unas 50 plazas y ofre-



cerá a los usuarios toma de agua potable y evacuación de aguas grises y negras, puntos de abastecimiento eléctrico y red WiFi.

Esta primavera se pondrá en servicio la zona para que las autocaravanas puedan estacionar en ella. En un principio será gratuita con unos servicios básicos para posteriormente ir incorporando nuevos servicios, tras lo cual pasará a ser de pago como en otros municipios. El tiempo máximo de permanencia será de 72 horas.

La moción fue planteada por el grupo Podemos-IU y enmendada por el PP para la redacción definitiva del texto final, que se aprobó con los votos a favor de PP, Vox, Podemos-IU y PR+ y la abstención de PSOE.

El Ayuntamiento planificará mejoras en los accesos al San Pedro

El Pleno logroñés acordó incorporar al plan de infraestructuras acciones en torno al hospital San Pedro en el recorrido viario, el transporte urbano y el aparcamiento, con el fomento de accesos peatonales y mejores conexiones al centro.

El acuerdo menciona, en concreto, la continuidad de la senda de los Pedregales y mejoras en la salida de urgencias, si bien la formulación definitiva de esta acción se terminará de definir con el desarrollo de estos sectores. Incluye también el enlace del nuevo carril bici que llega desde Villa-

mediana al tanatorio con la red de infraestructuras ciclistas.

Sobre el autobús urbano, contempla analizar mejoras en las líneas del entorno del hospital (1, 3, 10 y 11). En aparcamientos, una planificación en torno a los aparcamientos existentes en la actualidad en las proximidades al hospital San Pedro y otros que se puedan plantear en el futuro con los nuevos desarrollos.

El texto del acuerdo partió de una moción de PSOE y de una enmienda de PP.



Las mejoras afectarán a transporte urbano, accesos y aparcamientos.

El Ayuntamiento ofrece 609 plazas en las ludotecas municipales para Semana Santa

El Ayuntamiento de Logroño ofrece 609 plazas en el programa de ludotecas en vacaciones de Semana Santa dirigidas a niñas y niños empadronados en Logroño, nacidos entre el 2012 y el 2019 (este año, como novedad, se ha ampliado el rango de edad hasta los 12 años) y cuyo plazo de inscripción está ya abierto, hasta el próximo 14 de febrero.

El programa de Ludotecas de Vacaciones de Semana Santa tiene como objetivo apoyar a las familias y a su conciliación. El turno de Semana Santa contempla cuatro días, de forma que estos centros municipales desarrollarán sus actividades del 2 al 5 de abril de 2024, en el horario de 7:45 a 15:15 horas. Con el fin de apoyar especialmente a las familias y menores que requieren más este servicio, el Ayuntamiento garantiza plazas para aquellas familias en las que haya casos de violencia de género.



También, se da prioridad a familias monoparentales, familias numerosas y familias de acogida, así como a familias con problemas de conciliación en las que ambos progenitores o tutores legales trabajen y no puedan contar con ayuda externa para el cuidado de sus hijos o hijas.

El Consistorio va a realizar, además, como novedad destacada en esta Semana Santa unas jornadas de educación vial en el Parque Infantil de Tráfico, con la finalidad de promover la movilidad sostenible en las familias y ofrecer de esta manera otra opción conciliadora.

La IV Gala Biloba contará con jóvenes estrellas de la danza española

El próximo domingo, 25 de febrero, se celebrará la IV Gala Biloba en el Palacio de Congresos de La Rioja, Riojaforum, a las 12 horas. Una oportunidad, no solo de disfrutar en La Rioja de bailarines de gran nivel, sino también de apoyar la educación en danza clásica y fomentar el talento de los jóvenes, para que puedan desarrollar su carrera.

Organizada por la Casa de la Danza y con la colaboración del Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Logroño, la recaudación de esta gala se destinará, íntegramente, a la

beca de formación de danza Hormigón-Torradó.

El programa incluye jóvenes talentos del Ballet de la Ópera de París, del Royal Ballet de Londres, del Ballet Nacional de Portugal, del Ballet Capitol de Toulouse, de la Compañía Nacional de Danza así como de otras formaciones como el CDC de Cataluña, Ibérica de Danza y Juan Bautista de Huesca. Asimismo, en la gala se hará entrega del Galardón Biloba a la pareja Roser Muñoz y Joan Boix en reconocimiento a su carrera profesional.



■ La concejala de Cultura, el director de la Casa de la Danza y el director general de Cultura en la presentación de la gala.

El Ayuntamiento entrega las llaves a los adjudicatarios de 82 huertos urbanos de ocio

La Sala de Usos Múltiples del Ayuntamiento de Logroño acogió la semana pasada la entrega de llaves a los adjudicatarios de los 82 huertos urbanos de ocio de la segunda fase del Camino de Santiago, ubicados en la parte trasera del cementerio municipal, y que se conceden para su disfrute durante tres años.

Cada parcela tiene 50 metros cuadrados, está delimitada por hitos y dispone de

acometida individual de riego, que se nutre de agua proveniente de un pozo existente en la finca.

El espacio en el que se ubican los 82 huertos está vallado perimetralmente para evitar intrusiones y daños por vandalismo. También cuenta con una caseta pequeña a disposición de la comunidad de usuarios, así como de pequeñas zonas estanciales de uso colectivo para la relación social de todos los participantes.



El Ayuntamiento coloca nuevas casitas para la actividad de intercambio de libros ‘Libros compartidos’

El Ayuntamiento ha colocado 4 nuevas casitas para intercambiar libros de la actividad ‘Libros compartidos’. Las nuevas casitas están en:

- el Espolón,
- el Parque del Carmen,
- la calle Once de Junio,
- y el Instituto Duques de Nájera.

El Ayuntamiento de Logroño y la Asociación IGUAL A TI trabajan juntos en la actividad ‘Libros compartidos’. Consiste en intercambiar libros de lectura en varias casitas de madera que hay colocadas en diferentes lugares de Logroño.

Estas nuevas casitas las han pedido los logroñeses y logroñesas y se suman a las que ya hay colocadas en Los Lirios, en el Parque Gallarza y en el Parque de la Cometa.

El objetivo de ‘Libros compartidos’ es que los logroñeses y logroñesas lean más y sensibilizar sobre la inclusión de las personas con discapacidad intelectual.



Cómo es el intercambio de libros

Las casitas son como una pequeña biblioteca. Están abiertas todo el día, todos los días de la semana y todos los días del año.

Funcionan de forma sencilla. Una persona deja un libro en una de las casitas para que lo pueda coger otra persona. Y esa persona también puede dejar otro libro.

Personas con discapacidad intelectual de la Asociación IGUAL A TI se encargan de controlar las casitas y ponen libros nuevos todas las semanas.

La Biblioteca Rafael Azcona da libros para esta actividad.



 **PARTIDO POPULAR**

› El comercio logroñés ha sido siempre una de las señas de identidad de nuestra ciudad. Ser comerciante, en Logroño y en cualquier lado, supone siempre un extraordinario ejercicio de esfuerzo, compromiso y pasión. A estos tres componentes innegociables se une hoy otro, la adaptabilidad que exigen en los tiempos que corren para competir contra un nuevo tipo de comercio; el comercio digital. La competencia es cada vez mayor, los márgenes más pequeños y el comercio local cada vez más

Logroño, capital del comercio

desconocido por los jóvenes. Sin embargo, cada mañana, más de 2.000 persianas se levantan en nuestra capital.

En este contexto, el compromiso de este grupo con el comercio local, el de toda la vida, es máximo. Compromiso constatable en actuaciones como las que hemos vivido en Cien Tiendas durante estas Navidades, con las actividades de dinamización de barrios o con las mejoras de los entornos comerciales del centro de la ciudad que

se acometerán a lo largo de la legislatura.

En esta línea se desarrolló el miércoles pasado en el espacio Lagares una mesa redonda en la que participó el alcalde de Logroño, dentro del foro "Logroño, capital del comercio" organizado por Promecal La Rioja. Aprovechó el alcalde la ocasión para recordar el compromiso del Ayuntamiento de Logroño con la Cámara de Comercio para conseguir que Logroño sea Capital Europea del Comercio de Proximidad.

 **PARTIDO SOCIALISTA**

› Reinauguró el Sr. Escobar con pompa y boato el Centro de la Cultura del Rioja el 27 de octubre de 2023, tras haber torpedeado desde la oposición la incorporación de empresas e instituciones en el lugar. Cuando llegó a la alcaldía consideró que, para estimular el turismo y el dinamismo cultural y comercial en el Centro Histórico, lo mejor era impedir el asentamiento de empresas tecnológicas, y para más inri, lo que se le ocurrió fue llevar al CCR a trabajar

El PP y el Centro de la Cultura del Rioja

a diversas unidades municipales ¿?. En la reinauguración dijo que el CCR estaba al 20% (la actividad que el PSOE dejó programada con la Fundación Vivanco y la Asociación de Sumilleres de Rioja) y que trabajaría para darle estímulo e impulso. Han pasado 4 meses y pocas cosas han sucedido en este tiempo. La programación es muy débil, el trabajo político para completar el CCR escaso, la estrategia turística inexistente, y los fondos europeos obtenidos,

en riesgo, por falta de ideas, empuje y visión. Llega el Partido Popular a gobernar Logroño sin saber que hacer con el CCR. Nos tememos que lo empezarán a llenar con un batiburrillo de actividades inconexas que nada tienen que ver con la promoción de la cultura del Rioja y además ahora, por entrar, debemos pagar. Ya les pasó el mismo fiasco hace años. Le pedimos al PP que esta vez trabajen, y lo hagan con más ahínco. Es la cultura y es el Rioja.

 **VOX**

› El pasado 1 de febrero, VOX presentó una moción para adoptar medidas en materia de salud mental, dotando de herramientas a nuestros más jóvenes con el fin de prevenir el SUICIDIO. Esta moción estaba enmendada por parte del Grupo Socialista y el PR+ (pleno en el que le paso factura a su representante su hiperactividad, dados sus aplausos y aspavientos).

La primera enmienda se aceptó parcialmente (cosa que no debió gustar a la soberbia socialista) y la segunda, fue rechazada de plano al pretender usurpar y hacer

Logroñeando por la calle de en medio

propia la iniciativa.

Tras el oportuno debate, la izquierda radical logroñesa y el regionalismo volatinero votaban NO a la protección de los más jóvenes argumentando que las medidas sociales les pertenecen a ellos y no a VOX, llegando incluso a prometer el PR que, si el resto de grupos votaban en contra, presentaría una moción mejor (como si la salud mental fuera una competición política); el PSOE se abstuvo, como siempre que sus enmiendas no son aceptadas en totalidad; y el PP, al que le gustan "conceptual-

mente" nuestras mociones, pero que no apoyan por si los incluyen en la "FACHOSFERA", también se abstuvo. El resultado: EMPATE, inaudito en un pleno municipal. En ese punto, se hizo necesario el voto de calidad del Sr. Escobar. Salomón tenía que decidir y, tras mirar a unos y a otros, apelando al sentir de su grupo y no al de los logroñeses que dice representar (incluso de aquellos que padecen las nefastas consecuencias que acarrear los problemas de salud mental), votó abstención, haciendo que decayera la moción de VOX. Oportunidad perdida.

 **PODEMOS IZQUIERDA UNIDA**

› En el último Pleno, la propuesta de Vox sobre salud mental destapó su doble cara: proponen cuidar la salud mental, pero sus actos dicen lo contrario. Usan las redes sociales como TikTok, fomentando actitudes violentas entre los jóvenes, y así lo demostraron en el caos de 'Lacoste'. Este comportamiento no solo es condenable, revela su verdadera intención contra los avances sociales y los derechos fundamentales. Vox, pretendiendo mejorar la salud mental, vota

La hipocresía en Salud Mental

en contra de medidas necesarias como el Ingreso Mínimo Vital y la reforma laboral, la subida del salario mínimo, medidas necesarias para el bienestar de las familias. Promueven recortes y copagos, marginando a los más necesitados.

La abstención del PSOE en este debate es lamentable. Es necesario que revalúen sus principios y se alejen de políticas retrógradas.

Defendemos un sistema de salud mental público y accesible, promoviendo el bienestar común

sobre intereses particulares. Nuestra oposición a la moción de Vox no es indiferencia hacia la salud mental, sino rechazo a su hipocresía y políticas que agravan la desigualdad y el dolor.

Aspiramos a una sociedad donde la atención y el cuidado mutuo prevalezcan, donde el acceso a la salud mental sea un derecho, no un lujo. Nuestro compromiso es con un futuro de apoyo y solidaridad. ¡Porque queremos que la vida valga la pena y duela menos!

 **PARTIDO RIOJANO**

› El Gobierno de Conrado Escobar es una caja de sorpresas. Nada hacía presagiar que la subida de los precios públicos aprobados para este año en noviembre deparase un nuevo incremento encubierto para el Centro de la Cultura del Rioja. Desde el Partido Riojano desconocemos si la modificación de las tarifas que ahora impone la mayoría absoluta del PP es por falta de planificación o de trabajo. En todo caso la gestión no puede ser más ineficaz.

Repagamos el CCR

Lo que sí tenemos claro en el PR+ es que se ha condenado a los logroñeses a pagar dos veces por acceder a un espacio que debería ser gratuito para todos los empadronados en la capital riojana. Es más, no es admisible que el Gobierno local permita que la entrada, que ahora costará 3 euros, pueda encarecerse si hay alguna exposición temporal o actividad complementaria. Queremos denunciar, además, que esta medida se ha aprobado sin dar opción a los grupos mu-

nicipales a presentar alegaciones.

Mucho nos tememos que esta estrategia del PP, la de imponer por la puerta de atrás una tarifa en el CCR, va a disuadir a la ciudadanía de visitar este espacio que sigue sin estar dotado de contenido, salvo una exposición y alguna actividad hasta marzo. ¿Esta es la apuesta del señor Escobar para promocionar el turismo? Desde el PR+ ya le advertimos que no es el mejor camino.

AGENDA CULTURAL

EXPOSICIONES

SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO

- **Colección Altadis.** Exposición permanente.
- **Casas y Calles.** Hasta el 18 de febrero.

CASA DE LAS CIENCIAS

- **Botánica Amorís.** Hasta 17 de marzo.
- **Trazos. Una mirada del siglo XXI a la pintura científica.** Hasta el 7 de abril.
- **Las chicas somos guerreras... y también ingenieras y científicas, tecnológas, matemáticas'** del Museo Nacional de Ciencias Naturales. Hasta el 24 de abril.

LAGARES Y CALADO DE SAN GREGORIO

- Exposición **'El Camino del vino'**.

CUBO DEL REVELLÍN

- Exposición permanente del **V Centenario.**

LA GOTA DE LECHE

- **26001/09. Una exposición de azulejos, selfies y monos.** The Tile Project. Hasta el 27 de febrero.
- **Imagina que suena post-punk de fondo.** Lacrimosa. Hasta el 27 de febrero.
- **Una puerta a Vietnam.** Experiencias de la Viajateca. Hasta el 28 de febrero.

CENTRO DE LA CULTURA DEL RIOJA

- **'Una copa para dos. La mujer a través de la cultura del vino.'** Hasta marzo.

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **Mis dibujinos (Vuelta al cole) de Patxidi-fuso.** Hasta el 28 de febrero.
- **'Michael Ende. Vida y obra en textos e imágenes.'** Hasta el 25 de febrero.

ACTIVIDADES

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **9 de febrero,** 12:00 horas. **Club de Lectura 'Leer mirando'**, para mayores de 65 años. / 17:00 h. **Club de lectura A libro abierto, Una habitación propia.** / 18:30 h. **¿Los viernes te vienes? Gamificación.** Edad: de 9 a 12 años.
- **10 de febrero,** 10:00 h (público a partir de 8 años) y 12:00 h (a partir de 16 años). **Día internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia. Taller de Cianotipia.** / 12:00 horas. **Taller de dibujo de pájaros con acuarela y collage** por Francisco Martínez Alcalde. Niños y niñas de 6 años. / 12:00 h. **Taller de escritura creativa** imparte Carmela Trujillo. Para niños y niñas de 9 a 12 años.
- **13 de febrero,** 19:00 h. **Club de lectura de Cómic.** Para mayores de 17 años.
- **14 de febrero,** 16:30 h. **ArteFábrica. 'Turno de tarde: La maña de morder'**. A partir de 20 años. / 18:00 h. **Club de lectura juvenil** coordina: La casa de Tomasa. Niños y niñas de 12 a 14 años.
- **15 de febrero,** 17:00 h. **Artefábrica 'Cápsula Diario de laboratorio'**. / 17:30 h. **Club de lectura** realizada por Asprodema.

PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- **10 de febrero,** 12:00 h. **Taller de Lectura.** Edad: de 5 a 8 años.
- **13 de febrero,** 17:00 h. **Club de lectura para personas adultas**
- **15 de febrero,** 19:00 h. **Ajedrez.** / 21:00 h. **Reuniones con la Queili.**

CASA DE LA DANZA

- **Proyección de espectáculos de danza.**
- **9, 12 y 14 de febrero,** a las 17:00 h.

SALA AMÓS SALVADOR

- **'Girls to the front!'**
- Hasta el 25 de febrero.

TEATRO BRETÓN

- **9 de febrero, 20:00 h. 'Los amigos de ellos dos'**, de Daniel Veronese; con Malena Alterio y David Lorente.
- **10 de febrero, 20:00 horas. 'Galop'**.
- **11 de febrero, 18:30 h. 'Ventanas'**.
- **15 de febrero, 20:00 horas. Jueves Flamencos.** Arcángel.

LA GOTA DE LECHE

- **13, 14, 20, 21, 27 y 28 de febrero.** Fotografía desde Cero.
- **14 de febrero,** a las 19:30 horas. **Taller Cocina para enamorados...o NO.**
- **15 de febrero,** 20:00 horas. **Concierto Alumnos de música IES Cosme García.**

CASA DE LAS CIENCIAS

- **11 de febrero,** a las 11:00 h. **Taller Científicas a Escena.** Niños y niñas de 9-12 años. / 12:30 h. Para niños y niñas de 5-8 años.
- **13 de febrero,** 18:00 h. **Mujeres de Ciencia en La Rioja. Conversaciones con...**

CONVOCATORIAS

- **Taller 'Ser Hombre Hoy'.** Espacio grupal de Desarrollo Personal para hombres.
- **PASEOS SALUDABLES:**
 - **13 de febrero,** a las 10:00 h. Salida: Centro de Salud Siete Infantes de Lara.
 - **15 de febrero,** a las 10:00 h. Salida: Centro de Salud Rodríguez Paterna.

CENTRO DE LA CULTURA DEL RIOJA

- **10 y 11 de febrero,** 12:00 y 18:00 horas. **Teatro Familiar.**

AULA MEDIOAMBIENTAL / LA GRAJERA

- **10 y 11 de febrero,** 11:00 y 13:00 h. **Intercambio de disfraces.**



PUNTO LIMPIO FIJO

Polígono de La Portalada II (C/ Nevera, 18) L y S: 8:00 - 15:00 h. / M a V: 8:00 - 20:00 h.

PUNTOS LIMPIOS MÓVILES

	9:00 - 13:30 horas / 16:30 - 18:30 horas	L-V: 9:00 - 13:30 h S: 9:00-11:30 h	L-V: 16:30 - 18:30 h S: 11:45-14:00 h
L	Juan Boscán (Estambreira)	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M ^a Teresa León / Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)
M	Avda. España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró / C/ Donostia
X	El Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora / Parque Santa Juliana
J	Plaza Chiribitas	C/ Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella) / Plaza del Cerrado (Barrio Varea)
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe / Manuel de Falla Joaquín Turina
S	C/ Tudela C/ Río Lomo	Parque Picos de Urbión (*)	General Urrutia Parking / C/ Fuenmayor C/ Francia

(*) Hasta las 14:00 horas

RECOGIDA DE VOLUMINOSOS: 900 710 010

Edita: Logroño

Redacción y fotografías: Gabinete de prensa
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A. / Dep. Legal: LO-101-1986
ISSN 2952-3486



DE BUENA FUENTE EN LENGUA DE SIGNOS.

DE BUENA FUENTE VERSIÓN SONORA.
Se puede consultar en logroño.es

El próximo **DE BUENA FUENTE** se publicará el 16 de febrero de 2024

SERVICIO DE INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO:
Teléfonos: 010 / 941 27 70 01



CCR

Mucho más que CULTURA y VINO

Las mujeres en el Rioja y las nuevas interpretaciones de la música de raíz protagonizarán la completa programación del CCR en febrero y marzo, que incluye exposiciones, catas, charlas y teatro familiar.

El Centro de la Cultura del Rioja ofrece para los meses de febrero y marzo una programación variada y de enorme calidad, en la que hay que subrayar propuestas artísticas como una nueva exposición con fondos del Museo Vivanco o una muestra centrada en la obra de Leonardo da Vinci. El festival de música Raíces XXI y la Jornada de las Mujeres del Rioja serán otras iniciativas destacadas en el CCR durante estos meses.

Las exposiciones serán uno de los referentes fundamentales con una muestra inclusiva –“Las Madonnas de Leonardo da Vinci”– como novedad destacada. La música también tendrá un papel protagonista con el Festival Raíces XXI, con intérpretes que reinventan la música de raíz con nuevas sonoridades.

Temáticamente, la mujer y su papel en el vino de Rioja protagonizarán buena parte de la programación, tanto en exposiciones como en jornadas profesionales y en el espacio de diálogo “Un vino con...”. Y, por lo demás, no faltarán las catas, show cookings, maridajes..

PROGRAMACIÓN DEL CENTRO DE LA CULTURA DEL RIOJA PARA FEBRERO Y MARZO

Viernes 9 de febrero

Inauguración de la exposición ‘Las Madonnas de Leonardo da Vinci’. Abierta al público hasta el 1 de marzo.



Exposición didáctica: legumbres de calidad y show-cooking con maridaje de vino.

Sábado 10 y domingo 11 de febrero
Teatro familiar: ‘El Mejor Vino del Mundo’.

Lunes 12 de febrero

Cata ‘Piensa – siente +’. Cata de Sumilleres Rioja. Cata ofrecida por Bodegas Javier San Pedro Ortega .

Jueves 15 de febrero

Charla de Amaya Cervera: ‘Recuperar la figura de la mujer en el mundo del vino’ con un vino de Dinastía Vivanco.

Sábado 17 de febrero

‘Un vino con... Macarena Gómez’. Con vinos de Marqués de Vargas.

Jueves 22 de febrero

I Jornada ‘Mujeres del Rioja’: Jóvenes enólogas de bodegas con enorme proyección.



Lunes 26 de febrero

Cata ‘Horadando la Rioja. Arena-arcilla-tiza: la riqueza de los suelos de Rioja’. A cargo de Raúl Tamayo, de Bodegas Nivarius.

Jueves 29 de febrero

II Jornada de Las Mujeres del Rioja: Spin-off Rioja: enólogas de vinos con Historia.

Viernes 1 de marzo

Cata solidaria Asociación ELA. Organiza la Asociación Riojana de Esclerosis Lateral Amiotrófica de La Rioja.

Martes 5 de marzo

‘Comunicación del vino a través de las Redes Sociales’.

Jueves 7 de marzo

III Jornada de ‘Mujeres del Rioja’: Imagen y comunicación del vino: la revolución del Rioja en el tiempo.

I Premio de reconocimiento a una profesional del vino de Rioja.

Martes 12 de marzo

Mujer vino y territorio: la mirada femenina en la Rioja Alta y clausura de la exposición Una Copa para Dos (Museo Vivanco).

Viernes 15 de marzo

Festival Raíces XXI. Concierto de El Nido. Folk con estética moderna pop melódica.

Jueves 21 de marzo

Inauguración de la segunda exposición de fondos del Museo Vivanco: ‘Espíritu del Vino’. Exposición dedicada a la relación del vino con las religiones.

Viernes 22 de marzo

Festival Raíces XXI. Concierto de Carmen París. Revitalizadora de la jota aragonesa, siendo una pionera en su mezcla con el jazz, pop o la salsa.



Sábado 23 de marzo

‘Un vino con... Carmen París’, con Pablo García Mancha, de Bodegas Ontañón.

Viernes 29 de marzo

Festival Raíces XXI. Concierto de Tundra. Folk ibérico con estética influida por el rock pesado.

Sábado 30 de marzo

Festival Raíces XXI. Concierto de Los Hermanos Cubero. Fusión de la música tradicional combinando géneros como folk y bluegrass.



i Más información: logrono.es/-/centro-de-la-cultura-del-rioja